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Cartera 

familia y asistencia 
 

Por este conducto comparezco dando 

cumplimiento a lo establecido en el 

artículo 33 fracción XII del código 

municipal para el estado de 

chihuahua. 



 

 

 

GESTIONES DE SEPTIEMBRE DEL 2018 A AGOSTO DEL 2019 

 

Conscientes de las necesidades de los ciudadanos y de los pocos 

recursos que se les atribuye, en diciembre del 2018 me día a la 

tarea de gestionar despensas, se hizo la gestión ante presidencia 

municipal de 50 despensas a lo cual solo fueron 25 despensas, las 

cuales fueron entregadas a los adultos mayores de diferentes 

colonias. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

Como cada año el partido del trabajo lleva a cabo el festival del día 

de reyes del 6 de enero, este evento se hace con recursos propios, 

este año se le pidió el apoyo a secretaria municipal para poder 

llevar a cabo dicho evento. En esta ocasión nos encontramos con la 

negativa para apoyar dicho evento por parte de presidencia 

municipal. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

Debido a la falta de recursos y de apoyos económicos en el 

deporte, se han acercado a mí, diferentes personas para solicitar: 

Apoyo para equipo infantil real plaza Jr. para asistir a la copa 

nacional de futbol a celebrarse en durango. 

También se logró, el patrocinio para uniformes de 2 equipos de 

futbol 

Se obtuvieron buenos resultados ya que ambos obtuvieron el 

subcampeonato, uno en la liga municipal y otro en la liga de 

barrios. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Coordine los trabajos y gestiones, para llevar a cabo el festejo del 

día de las madres 2019, se les agradece a las personas que hicieron 

posible este evento, gracias por el tiempo y el trabajo invertido.  

 

 

 

 

 

 

Sabemos y estamos conscientes que las necesidades de nuestros 

ciudadanos son muchas y que día con día no se cuenta con el 

recurso para solventarlos, debido a esto se han entregado apoyos 

económicos en lo personal. 



Se les ha apoyado a varias familias con útiles escolares. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



COMISIONES 

EN LAS QUE 

HE 

PARTICIPADO 

 
 

 

 

 



Comisión del predial: 
He estado al pendiente de las necesidades de los ciudadanos, por 

eso he asistido a cada una de las reuniones de esta comisión ya que 

aquí es donde se ve reflejado gran parte de las necesidades de los 

delicienses. 

El objetivo de dicha comisión, es apoyar a una parte de los grupos 

más vulnerables, se han logrado descuentos hasta del 100% a 

personas físicas y a las asociaciones civiles. 

 

   

 

 



Cultura: 
Han sido poco los asuntos a tratar en este tema, pero lo que más 

llama la atención es la solicitud por parte de gobierno del estado 

para que se le done el teatro de la ciudad.  

Si bien es cierto, el teatro es administrado por el gobierno estatal, 

pero es nuestro y emblemático de nuestra ciudad, se están 

analizando cada uno de los pros y los contras de esta petición, 

seguiré al pendiente en este tema, ya que por obvias razones 

todavía no se dictamina. 

 

 

Elección de comisarios 



de policía de las 

colonias rurales 2019 
Empezada la administración se tienen que nombrar comisarios de 

policía, los cuales se encargan de la vigilancia de las colonias 

rurales, ellos solo reciben una pequeña aportación para el gran 

trabajo que se desarrolla. 

En base a ello se nos asignó dos colonias rurales y fuimos los 

encargados de vigilar que dichas elecciones se llevaran a cabo lo 

más legal posible, en esta ocasión nos correspondió la colonia el 

Alamito y la colonia Terrazas.   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Asuntos 

metropolitanos, obras 

y servicios 
En esta comisión hemos estado al pendiente de cada uno de los 

bienes inmuebles con los que cuenta el municipio.  

Las solicitudes para donaciones de terrenos han sido muchas y cada 

una de ellas se ha analizado con detenimiento y la mayoría se ha 

negado ya que delicias no cuenta con reserva territorial. 

 

 

 

 

 

 



Fernandito Lazalde 

quiero jugar A.C. 

Sobre este tema estamos consciente que nuestra ciudad necesita 

crecimiento y oportunidades para tratarse las diversas 

enfermedades, y ante el tema muy sensible como lo es en cáncer 

en niños se le ha dado todo el apoyo a dicha asociación. 

Se ha trabajado bastante en este tema se ha analizado los pros y los 

contras que puede generar esta clínica, y estamos convencidos que 

nuestros niños se merecen una atención digna.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



TERRENOS 

FRAUDULENTOS 
Sobre este tema he asistido a cada una de las reuniones con las 

personas afectadas para poder darle solución. Convencida de que el 

daño se tiene que reparar ya que se a afectado el patrimonio de 

varias familias y es por eso que estaré al pendiente del rumbo que 

tome este caso ya que también estoy convencida de que hay más 

personal implicado. 

  

 

 



Se participo en la revisión del presupuesto de egresos 2019 

haciendo algunas observaciones para el bien de los ciudadanos 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Se analizo la ley de ingresos para el municipio de Delicias 2019 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



REGLAMENTOS  
Se ha trabajado en el transcurso del primer año en analizar 

y modificar varios reglamentos. 

 

 Reglamento de mejora regulatoria. 

 

 

 Reglamento de panteones. 

 

 

 Reglamento a la entronización al salón a la fama. 

 

 

 Reglamento de bomberos. 

 

 

 Alumbrado publico 



Eventos a los que 

asistí. 
 Deportista del año. 

 

 

 

 

 

 

 

 Salón de la fama. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 Encendido del árbol navideño. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 Aniversario de la fundación de Delicias 

 

 

 

 

 Dia del niño. 



 

 

 

 Dia del estudiante. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 Dia de las madres. 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 Premio a la juventud emprendedora. 

 

 

 

 

 

 



 Programa en tu colonia. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Se asistió a cada una de las reuniones previas y como marca la ley 

se asistió a todas las reuniones de cabildo. 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Como lo marca la ley, la fracción del partido del trabajo hizo su 

posicionamiento sobre el primer año de gobierno de la 

administración 2018-2021. 

 

 

 

 

 

 

 

 

En este primer año de gobierno se ha trabajado bastante por el 

beneficio de los ciudadanos y seguiremos intentando cambiar el 

sistema, trabajaremos para conseguir un gobierno cercano a los 

ciudadanos 



 


